

Promulgierung

Der Staatsrat hat zur Kenntnis genommen, dass das Kantonsgericht am 24. August 2017 die Beschwerde gegen das Ergebnis der kantonalen Abstimmung vom 21. Mai 2017 abgelehnt hat. Da die Beschwerdeführer darauf verzichtet haben, diesen Entscheid innert dreissig Tagen beim Bundesgericht anzufechten, hat der Staatsrat in seiner Sitzung vom 7. November 2017 folgenden Erlass **promulgiert**:

Gesetz vom 9. September 2016 über die Gebäudeversicherung, **2016_118**
die Prävention und die Hilfeleistungen bei Brand und Elementarschäden

Inkrafttreten: 01.07.2018
